

GRITOS Y SUSURROS

El economista Ferran Navinés substituirá a Rafel Crespi como representante del Govern en el Consell Econòmic i Social. Crespi ha renunciado alegando motivos personales y profesionales. El magistrado en excedencia y vicepresidente del Govern, Juan Pedro Yllanes, exhibió en la rueda de prensa de ayer posterior al Consell de Govern sus conocimientos de derecho y recordó la importancia de tener en cuenta la realidad social al interpretar la aplicación de una norma



Juan P. Yllanes.

Ferran Navinés.

LA PREGUNTA

¿Qué opina Más per Mallorca del proyecto de Ley de Cambio Climático anunciado por el Gobierno central?

JOSEP FERRÀ
DIPUTADO DE MÉS PER MALLORCA

«El proyecto de ley del Gobierno central incumple el acuerdo bilateral con las Islas con el compromiso de incluir las prohibiciones de vehículos diésel contempladas en la Ley de Cambio Climático de Balears».



REVISTA DE PRENSA



PLAYAS

El principal tema de la portada del diario Menorca es que la isla reabrirá el lunes las playas con el inicio de la fase 2 de desescalada.

ECOGRAFÍA

por Pep Roig



PALOS Y APLAUSOS



UN APLAUSO PARA Creu Roja. La entidad se merece un aplauso por su colaboración con los 'Aparadriaments Llibera' para acabar con la basura en los espacios naturales locales. En las Islas se han identificado las rutas y paisajes alrededor del Puig de Sant Salvador.



UN PALO PARA Las colas para pedir comida. La crisis sanitaria del coronavirus está provocando una gran crisis económica. Es lamentable que se produzcan largas colas para recoger comida. Las Administraciones tienen que dar más ayudas.

☎ Teléfono Rojo
971 788 388

Los aplausos de agradecimiento a los sanitarios no desaparecen. «Vivo en Palma, durante todo el confinamiento he salido junto con mis vecinas y vecinos a aplaudir en las ventanas al personal sanitario, a pesar de que desde que se inició la desescalada cada vez somos menos vecinos los que salimos a aplaudir. A mí me parece que los aplausos colectivos para homenajear el trabajo de los sanitarios y del personal de servicios tiene que lograr resisitir y no desaparecer mientras no tengamos una vacuna».

TRES EN RAYA



¿Qué ha sido lo más duro de estas largas semanas de confinamiento?

Encierro indefinido

Alfons Martí

Desde el principio, el jefe de Gobierno exhibió total desprecio por los límites. Eso es lo más paralizante y abrumador. Una cosa es saber que estás dos meses arrestado, justa o injustamente, y otra es vivir esperando órdenes arbitrarias e ilimitadas para moverse. No es que la hoja del árbol cae solo con su permiso. Es peor: salir del confinamiento debería significar margen de movimiento espontáneo. Pero el conductismo triunfa: hoy el gobierno espera que mires en la tele para saber qué debes hacer para estar integrado en la nueva normalidad.

Muerte y espectáculo

Guillem Rosselló

Sin duda lo más duro ha sido ver la escalada de contagios y muertes que cada día iba creciendo y, al mismo tiempo, contemplar las improvisaciones de un Gobierno central que, a diferencia de los autonómicos, ha improvisado y dado poco ejemplo de responsabilidad —a eso lo digo por Iglesias, ese peligroso insolidario—, aumentando nuestra preocupación. Luego, a mí, el hecho de tener que estar en casa, no me ha afectado demasiado. Hasta opino que desde el primer día y 'animados' por algunos medios de comunicación, se ha exagerado y hecho un espectáculo con ese 'dolor'.

Lejos de los familiares

Sol Díaz-Berrio

Ha sido, sin duda, la imposibilidad de reunirse y abrazar a los seres queridos y de seguir manteniendo las relaciones sociales habituales. Y, en general, el grado de aislamiento que habrán sufrido las personas confinadas. Es tanto como decir que existen tantas respuestas a la pregunta como personas encuestadas, porque muchas de ellas se habrán sentido muy aisladas mientras que otras, habiendo sufrido el mismo grado de confinamiento, no habrán tenido tal sentimiento al haberlo compartido con otras personas o al haber sabido encontrar quehaceres sustitutivos.